

## 2 - COURS D'ALLEMAND

En Suisse, il y a quatre langues nationales officielles. En Suisse allemande on parle le suisse-allemand, un dialecte et l'allemand. Pour la communication avec les Suisses et les Suissesses ainsi qu'avec d'autres Migrants, il est important que vous parlez l'allemand. C'est recommander que vous apprenez la langue standard, donc allemand correct. Quand vous apprenez l'allemand, vous pouvez être indépendants et de participer à la vie sociale et professionnelle d'ici.

Il existe dans la région de Bâle un large éventail de cours linguistiques ainsi qu'un dense réseau de centres de conseil autour du sujet d'intégration. Vous pouvez faire un cours d'allemand, assister à un cours d'intégration ou un cours de rencontre et de conversation.

Ainsi, vous pouvez trouver la proposition du cours offerte par le service de la consultation des étrangers la « GGG » et le service des étrangers de Bâle campagne une consultations de cours d'allemand gratuite.

Pour plus d'information sous : [ggg-migration.ch](http://ggg-migration.ch) ou sous: [www.auslaenderdienstbl.ch](http://www.auslaenderdienstbl.ch).

Le canton de Bâle-Ville propose les cours d'allemands gratuits aux nouveau résidents étrangers pendant la première année ! Vous trouverez plus d'informations sous : [www.integration-bs.ch](http://www.integration-bs.ch), sous la rubrique « Cours d'allemand »